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▪ 会長：北島 克己　　▪ 幹事：親松 裕明　　▪ 会報：中村 和広

平成28年10月25日（火）　第1833回例会

第1833回例会記録　平成28年10月25日（火）  16/48回

＜点鐘＞　� 北島会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　　　　　　　　　　　北島会長
東京稲城RC　竹村寛様
米山奨学生　�傅嘉巍君

＜入会式＞
北島会長より山本新入会員にバッジが渡されました。
山本会員→「10月3日、横浜銀行新百合ヶ丘支店に着
任しました山本です。また改めてご挨拶に伺います
が、今後ともどうぞよろしくお願いいたします」。

＜2017〜18年度役員候補者＞�鴨志田指名委員長
役員　会長　� 中村　和広
役員　会長エレクト　� 井上　　久
役員　副会長･クラブ奉仕委員長　�中島　健児
役員　幹事　� 安藤美恵子
役員　会計　� 野島　敏昭
役員　会場監督（SAA）　� 坂井規久子
役員　副幹事　� 嶋　　　元
理事　職業奉仕委員長　� 古澤　利夫
理事　青少年奉仕委員長　� 小塚　良雄
理事　社会奉仕委員長　� 安藤　　亨
理事　国際奉仕委員長　� 中島　眞一
理事　� 北島　克己
　1ヶ月さらしますので、十分ご審議よろしくお願
いいたします。異議がある場合は文書を持ちまして
事務局までお越しください。

＜会長報告＞� 北島会長
1.��第1回インターアクト海外研修オリエンテーショ
ン開催の案内
　10/29（土）　15:30〜18:00　桐光学園中学高等学校
　会長・幹事で出席してまいります。
2.��R財団「グローバル補助金」対象人道的プロジェ
クト提案要領が届いております。
3.�経営大講演会　第5回実行委員会の案内�
　11/15（火）�15：00〜17：00　ホテルKSP
　鈴木文夫ガバナー補佐に依頼いたしました。
4.��台湾英和RCから40周年記念式典の書面が正式に

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1835回 11月 8 日 招聘卓話

第1836回 11月12日 地区大会　パシフィコ横浜会議センター

第1837回 11月22日 クラブ協議会 
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届きました。
　3/11（土）�台北市�コスモスホテル
5.�鈴木文夫ガバナー補佐が地区より依頼
　�神奈川フィルハーモニー管弦楽団に上野パストガ
バナーが就任されたとの事で、演奏会の案内が来
ております。
　�10/28（金）�開演19：00�ミューザかわさきシンフォ
ニーホール　ご興味ある方は事務局まで

＜幹事報告＞� 親松幹事
＊例会変更　川崎大師RC　
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他　�クラブ協議会、ガバナー公式訪問の出席

票よろしくお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞� 阿久澤委員長
　東京稲城RC　竹村寛様→「お世話になります」。
当クラブより、北島会長→「先日のあしなが募金ご
協力ありがとうございました。寒くなってきたので
お体ご自愛ください。竹村様ようこそおいでくださ
いました。山本会員、ご入会おめでとうございます」。
親松幹事→「本日、会員増強卓話、古澤会員発表宜
しくお願いいたします」。古澤会員→「本日はドロ
ーン&スケールスポーツの解説をさせていただきま
す。よろしくお願いいたします」。大矢会員→「秘境
の秋山郷に行って来ました。最高でした」。感謝を
こめてニコニコへ。安藤美恵子会員、安藤志子会員、
畠山会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨
志田会員、金子会員、勝田会員、小林会員、小島会
員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、中村
会員、野島会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、清
水会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉
井会員、渡邊会員、結城会員、阿久澤会員。

＜出席委員会＞� 安藤美恵子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞　� 石野委員長
　大矢会員→「家内の誕生日にすばらしいお花をあ
りがとう」。阿久澤会員からもいただきました。

本日のプログラム
＜クラブフォーラム＞　　　　　　　
会員増強委員会� 小塚委員長
　当クラブは幅広い年齢
層、業種についてもバラ
ンスよく充足されていま
す。先日の増強委員会の
発表の通り、顔が分かり、
活動が分かり、一致団結
できるクラブというのがポイントです。日頃の付き
合いの中で、当クラブに合う方をお誘いいただくの
が大切です。海外国際奉仕プロジェクトのラオスプ
ロジェクト継続も当クラブの魅力の一つです。また
当クラブの社会奉仕活動として桐光学園で行った炊
き出し体験に基づき、学校の取り組むべき活動とし
て読売新聞からも取材を受け記事にもなり、ロータ
リーでの試みが学園としての活動として動き出して
います。ロータリー、仕事、地域奉仕が一体となっ
て、新しいプロジェクトとして提案があれば、ホー
ムクラブの活性化につながると思います。

ドローン教室実施について� 古澤会員
　9月29日の日本経済新
聞に、古澤が代表を務め
る三矢研究所のドローン
教室の全国展開について
の記事が掲載されまし
た。現在開講されている
ドローン操縦者養成講座についての説明、ドローン
の種類や発展した理由、またドローンの今後の使わ
れ方など、資料や写真と一緒に説明があり、最後に
は小型ドローンを会場で飛行させるデモンストレー
ションが行われました。

会員 出席 欠席 メーク

第1833回� 42� 35� 7� � 83.33%
第1832回� 42� 29� 13� 8� 88.10%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 33,000円� 444件� 492,080円
� 0件� 0円� 14件� 192,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 2件� 20,000円� 18件� 230,000円

累計


